

# 24Jam

## Babinsa Koramil Pungging Bekali Wasbang Hingga Kedisiplinan Ponpes eL-KISI

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.24JAM.CO.ID](http://MOJOKERTO.24JAM.CO.ID)

Jan 24, 2023 - 19:33



**MOJOKERTO,-** Salah Satu tugas Koramil adalah melaksanakan pemberdayaan potensi wilayah pertahanan aspek darat antara lain geografi, demografi dan kondisi sosial demi kepentingan pertahanan negara.

Seperti yang dilakukan Koramil 0815/11 Pungging Kodim 0815/Mojokerto melalui para Babinsa melaksanakan pembekalan wawasan kebangsaan (Wasbang) yang berlangsung di Ponpes eL-KISI, Dusun Kemuning, Desa Mojorejo, Kecamatan Pungging, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur. Selasa (24/01/2023).

Pembekalan Wasbang dengan materi kedisiplinan diikuti tak kurang dari 50 orang santri Ponpes eL-KISI Kelas XI SMA eL-KISI.

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk para santri agar mempunyai karakter yang baik, berdisiplin, dan cinta tanah air.

- 





Dihadapan puluhan santri Serma Lies Mochammad Rofiq dan Serka Imam Wahyudi secara bergantian, menjelaskan, tentang pentingnya disiplin yang berawal atau dimulai dari diri sendiri.

Dijelaskannya, seseorang tidak akan sukses jika tidak disiplin. Artinya, selain beberapa faktor lainnya yang menjadi penentu kesuksesan seseorang, disiplin juga memiliki peran penting yang tidak bisa dianggap remeh. Tegasnya, disiplin merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kesuksesan seseorang. Karena dengan berbekal dari disiplin inilah, maka pada diri seseorang akan tertanam sikap patuh atau kepatuhan untuk lebih teratur, tertib dan tepat waktu”, jelasnya.

Lebih lanjut kedua Babinsa ini mengupas tentang bela negara yakni bagaimana kita mencintai tanah air. Hal ini sangat penting bagi generasi muda. Untuk memupuk rasa cinta tanah air ini, dapat dilakukan melalui upacara bendera rutin. Karena dalam upacara ada penghormatan terhadap lambang negara, lagi kebangsaan sekaligus mengenang dan menghargai jasa para pahlawa. “Ini semua bagian dari sikap patriotisme,” ungkapanya.

Sedangkan guru pendamping Kelas XI SMA eL-KISI Ustadz Elvin menyampaikan terima kasih kepada pemateri dari Koramil Pungging atas terselenggaranya kegiatan ini. Dan semoga bisa menginspirasi para santri kami untuk menggapai cita-citanya sesuai dengan keinginan dan harapan sehingga ke depan lebih maju dan sukses. “Sebagai calon-calon pemimpin masa depan sangat penting untuk dibekali pengetahuan wawasan kebangsaan dan bela negara serta kedisiplinan”, ucapnya.